

satisfait le cœur et l'oreille ». Ces initiales disent à l'Oblat que partout où il porte la croix et la lumière de l'Évangile, il doit se faire gloire de proclamer le nom, la puissance, les grandeurs, l'amour de l'immaculée conception de Marie, sa patronne et sa mère.

#### LA DEVISE

Les emblèmes que nous venons d'étudier dans les armoiries des Oblats en sont comme le corps ou la partie matérielle, bien qu'ils soient remplis de sens spirituels ou religieux.

Ce qui en est comme l'âme ou la forme spirituelle, c'est la devise ou la sentence caractéristique. Elle fait connaître l'esprit de la congrégation, le trait spécial qui la distingue de toute autre et le but qu'elle poursuit.

La devise des Oblats est tirée de l'Évangile de S. Luc, chap. IV, verset 18.

Jésus étant entré dans la synagogue de Nazareth, ouvrit le livre du prophète Isaïe à ces paroles : « L'esprit du Seigneur est sur moi, c'est pourquoi, il m'a consacré par son onction. *Il m'a envoyé pour évangéliser les pauvres, Evangelizare pauperibus misit me.*